

虹

長南中学校 第2学年
学年だより 9月号
令和5年 9月7日

長い夏休みがあつという間に終わり、日焼け後がくっきり残る一段とたくましくなった姿で生徒たちは登校してくれました。生徒たちの明るくにぎやかな声が学校に戻り、活気あふれる9月となっています。2年生の生徒全員が大きな事件・事故に遭うことなく、前期後半を迎えられたことを嬉しく思います。保護者の皆様、夏休み中のお子様様の子供の様子はいかがでしたか。生活習慣を崩すことなく、家の手伝いに取り組むことはできていたでしょうか。何かお気づきのことや気になること等のある方は、遠慮なくお知らせください。

さて、9月は「前期期末テスト」から始まり、3年生から引き継いだ部活動では、「新人戦」が始まります。夏休みに力を注いだ様々な活動の成果を発揮できるように、まずは規則正しい生活を取り戻すことから始めましょう。「生徒会役員改正選挙」も迫ってきました。2年生が学校の「顔」となって活躍し、長南中学校をさらに盛り上げていけるように、2学年職員も全力でサポートしていきます。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

第2学年主任



【9月の予定】

交通安全街頭指導
全校集会
第2回 PTA 環境美化作業
テスト前諸活動中止
避難訓練(地震)
前期期末テスト
血圧・腹囲測定(該当者)
小児生活習慣病・貧血検査(女子)
郡市新人大会開始
合唱練習開始
専門委員会
衣替え移行期間(~10月13日)
生徒会選挙

【9月の学習予定】

教科	内容など
国語	・盆土産 ・文法(自立語) ・意見文を書く
社会	・【歴史】産業の発達と幕府政治の動き ・【地理】九州地方—自然とともに生きる人々の暮らし—
数学	・一次関数
理科	・動物の体のつくりとはたらき
英語	・Program4 ・Reading I
音楽	・クラス合唱づくり
保健体育	・柔道 ・ダンス
美術	・グラデーション
技術 家庭	・エネルギー変換 ・トートバッグづくり

【10月の予定】

実力テスト(全校)
第2回オープンスクール(~5日)
前期終業式
第2回英語検定(希望者のみ)
後期始業式・生徒会任命式

郡市駅伝大会
衣替え(冬服)
長南祭
振替休業日
救急実技講習
専門委員会



「思春期健康教室」を実施しました！



「性」は、いやらしいことではなく、自分の成長を表す大切なことであるとわかりました。「LGBTQ」という言葉は、それぞれ一文字ずつ頭文字になっていて、意味があったことに興味がわきました。丸山先生から「生きていだけで100点満点」という言葉を聞き、命の大切さを知りました。この言葉は、自分に希望を与えてくれたように感じました。

思春期には色々あるようですが、イライラしたり人を傷つけたりするのはよくないと思いました。自分の気持ちのコントロールをしっかりと、意志や感情を押さえたいと思います。こういう教室を通して、知ることができてよかったです。

思春期教室を受けて、自分たちの体のしくみについて、よく知ることができました。男子と女子では、意識が全然違って、男子は女子の体に触れてみたいという思いが強いけれど、女子は男子よりはその思いが強いということを知りました。男子は女子の気持ちをよく考え、責任を持って行動しないと相手を傷つけてしまうだけでなく、そのことから関係が崩れることになってしまうので、気持ちのコントロールは大事なのだなと思いました。

思春期は、新しい命を生み出す準備ということを知りました。とても大切なことだと思います。命のバトンは、ご先祖様から引き継いだ命なので、絶対に、落としてはいけないと思いました。夢や希望、目標をもつことで、今を大切に生きることができそうです。自分らしく生きていこうと思いました。

今まで、LGBTQという言葉は聞いたことがありましたが、一つ一つの意味については知らなかったので、知ることができてよかったです。いろいろな性の多様性を受け入れていくことが必要なのだと実感しました。また、性感染症についても学びました。症状や説明を聞いて、怖いなと思いました。自分と相手の心身の健康を守るためにも、しっかりしようと思いました。

まだ中学2年生で、性のことは考えたことなかったけれど、今回の授業を受けて、性感染症のことは意外と身近なものなのだと知りました。人それぞれの個性があるので、LGBTQの人たちも私たちのような生き方をしているから、受け入れたいと思いました。